



El PAN perfila a su candidato a gobernador

Será mediante encuesta como se definirá al candidato del Partido Acción Nacional (PAN) a la gubernatura de Yucatán, y comenzará a aplicarse a partir de la próxima semana, revelaron fuentes al interior de ese instituto político. Esto ocurrió antes de que el líder nacional del PAN, Marko Cortés, se reuniera con los aspirantes, cuatro en total incluyendo a Rommel Pacheco, Liborio Vidal, el alcalde de Progreso, Julián Zacarías Curi; y a Cecilia Patrón Laviada, en su calidad de secretaria general del Comité Ejecutivo Nacional de Acción Nacional, y con quienes se acordó la manera de elegir al candidato a suceder a Mauricio Vila Dosal.

<https://puntomedio.mx/el-pan-perfila-a-su-candidato-a-gobernador/>